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出席者（委員） 
氏 名 

渡 辺   宏・長谷見 輝 生・吉 田   皙・新 藤 雄 作 
大 澤   弘・鈴 木 貞 一・内 田 尚 男・大 平 敏 江 
島 田 ユミ子・永 沼 規美雄 

欠席者（委員） 
氏 名 

飯 塚   修・松 井 正 俊・平 社 輝 男・福 嶋 正 一 
芳 賀 理 会 

事 務 局 木村生涯学習部長、森ひとつくり支援課長、吉田主幹、上野主査 

会 議 内 容 

１ あいさつ 
２ 議 事 
 ・ 第 63 回行田市文化祭について 

・ 平成 24 年行田市新成人を祝う会について 
・ 第 26 回浮き城のまち行田少年の主張大会について 
・ 人権教育合同学習講演会について 
・ 子ども大学ぎょうだについて 

３ その他 
 ①平成 23 年度東部地区社会教育関係委員・職員基礎研修会 
 （1/19 菖蒲文化会館について） 

会 議 資 料 

１ 第 63 回文化祭ちらし 
２ 平成 24 年行田市新成人を祝う会について・平成 23 年の次第 
３ 第 26 回浮き城のまち行田少年の主張大会について 
４ 人権教育合同学習講演会について 
５ こども大学ぎょうだについて 
６ 平成 23 年度東部地区社会教育委員研修会・職員基礎研修会について 
７ 第 25 回企画展 兜 ～武将のシンボル～ 

そ の 他 必 要  
事 項 
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市民憲章唱和 

１ 開   会 

２ あ い さ つ   渡辺議長  

木村生涯学習部長 

３ 議   事 

（１）第 63 回行田市文化祭について 

 事務局に説明を求める。 

 配布資料に基づき説明する。 

 ＜質疑＞ 

 将棋大会等の申込時間がはいっていたほうがよい。（意見） 

（２）平成 24 年新成人を祝う会について 

 事務局に説明を求める。 

 配布資料に基づき説明する。 

 ＜質疑＞ 

 自治会への周知は全戸配付なのか。 

 回覧を依頼します。 

（３）第 26 回浮き城のまち行田少年の主張大会について 

 事務局に説明を求める。 

 配布資料に基づき説明する。 

 ＜質疑＞ 

 学校の中では関心はどうなのか。 

 校内で大会を行い、その中から選んでいる。（意見） 

 開催が 11月になったので、校内で取組んでいるのではないか。（意見） 

 朝礼で発表を行っている。（意見） 

（４）人権教育合同学習講演会について 

 事務局に説明を求める。 

 配布資料に基づき説明する。 

 ＜質疑なし＞ 

（５）こども大学ぎょうだについて 

 事務局に説明を求める。 

 配布資料に基づき説明する。 

 ＜質疑＞ 

 今年の子ども大学の応募者数はどうか。 

 定員 50人で 40人の応募でした。 

 子ども大学の周知はどのようにしているのか。 

 各小学校に募集チラシの配付を依頼している。 
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 県内に子ども大学はいくつあるのか。 

 １２ヶ所あります。 

 子ども大学の周知方法として、パネルなどで小学校に掲示してはどうか。 

 こどもまつりで子ども大学の様子をパネル展示したが、関心を持ってみている方 

がいました。 

 （６）その他について 

  ①平成 23 年度東部地区社会教育関係委員・職員基礎研修会について 

  事務局に説明を求める。 

  配布資料に基づき説明する。 

  ＜質疑＞ 

 発表する内容は決まっているのか。 

 テーマは決まっているが内容は決まっていません。 

 テーマとの関わりの部分がよくわからない。（意見） 

青少年育成会にお願いしてはどうか。（意見） 

 以前に発表をしたが、社会教育委員との関わりの部分が難しかった。（意見） 

 委員さんのご意見を元に事務局で発表に適した方に依頼をしたいと思います。 

４ 閉  会   長谷見副議長 

以    上 

 


